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中欧男篮锦标赛，“爱国哨”惹毛了东道主

““球球员员们们被被裁裁判判宠宠坏坏了了””

哈达迪遭哄抢

本报讯 刚刚结束的武汉亚
洲杯上，哈达迪率领伊朗队在决
赛中击败中华台北，顺利夺取了
冠军。作为亚洲外援中最为出色
的中锋，CBA对他的争夺也日趋
激烈。

据了解，上赛季哈达迪的年
薪超过100万美元，现在已经抬高
到了更高的价格，目前还无法确
定他会最终加盟哪支球队。7月20

日，有消息称，哈达迪下赛季有可
能会加盟青岛队。青岛主帅李秋
平在接受采访时表示，哈达迪
的确在青岛队选择外援的候选
名单内，不过由于哈达迪的身
价变动较快，目前还没有确定
会不会签约。

按照篮协规则，联赛排名
后五位的球队可以签约亚洲外
援，由于八一队在后五名当中
并不引进外援，所以一共有四
支球队可以签约亚洲外援，这
其中包括青岛、山西、佛山和吉
林。加上今年要从NBL晋级的1

到2支球队，将有5到6支球队有
资格签约亚洲外援。哈达迪上
赛季效力于新军四川，出战26场
比赛，场均出场35分钟，有14 . 2

分13 . 3个篮板入账。

曾文鼎

续约上海一年

本报讯 据台湾媒体报道，
上赛季效力CBA上海队的台湾球
员曾文鼎，已经与球队达成一年
的续约协议，下赛季将联手老乡
杨敬敏征战CBA。

曾文鼎2011年加盟上海，在
效力上海的三个赛季中，曾文鼎
成为球队板凳席上的重要轮换队
员，上赛季曾文鼎出场时间达到
CBA生涯最高的20 . 2分钟，场均
有4 . 1分、3 . 9个篮板。

最初加盟上海队时，曾文鼎
与球队签订的是“3+1”合同，不过
上赛季结束后双方并未执行最后
一年的合同，而是重签新合同。值
得一提的是，曾文鼎的台湾同乡
杨敬敏下赛季将转投上海队，两
人将联手征战CBA赛场。在杨敬
敏完成签约后，曾文鼎曾表示：

“在台湾都没有同过队，没想到绕
了一圈，反倒在上海相聚，我们已
经是认识很久的好友了，希望新
赛季能够一起拼一拼。”

“裤衩组合”散伙

本报讯 7月21日，据知情人
士透露，浙江男篮签下了前山西

“裤衩组合”中的查尔斯·甘尼斯，
这位堪称CBA性价比最高的超级
内线，即将开启新的生涯。

自2009-2010赛季开始，查尔
斯在CBA已经效力了5个年头，第
一个赛季查尔斯在新疆队的出场
时间是最多的，高达39 . 6分钟，他
也帮助新疆队打进了总决赛，最
终屈居亚军。

之后在青岛效力了一个赛季
后，查尔斯于2011赛季开始在山
西效力，他和马库斯·威廉姆斯组
成的“裤衩组合”所向披靡，获得
了球迷的认可，也成为“闹他”球
迷风暴中不可或缺的一个元素，
在山西的第一个赛季就帮助球队
打进了4强，但在上个赛季，查尔
斯的实力有些下滑，得分创5个赛
季新低。

有消息称浙江队已经确定了
小外援，来自希腊联赛的得分王
埃里克·麦克科鲁姆。希腊得分王
与查尔斯的组合威力如何，需要
在新赛季的比赛中得到验证。

本报讯 中欧男篮锦标赛
昆山站比赛已经落下帷幕，不过
比赛留下的话题远未结束。同黑
山的比赛，中国队全场获得了30
次罚球，而对手黑山队只有17
次，再看犯规次数，黑山27次，中
国21次，差距并不是太大，裁判
的吹罚“很有水平”。上半场，男
篮在哨子的帮助下轻松取得领
先，下半场对手起势，打逆风球
的男篮球员开始怒找裁判，“骄
娇”二气让宫鲁鸣看不下去了。

无论是在NBA还是CBA，赛

后主教练公开对裁判吹罚问题
发表评论，是要被重罚的，而在
中欧男篮锦标赛输给黑山队之
后，中国主教练宫鲁鸣却说起了
裁判问题，他没有指责吹罚对本
方不利，反而委婉地指出，过度
的主场哨，反而害了中国男篮自
己，“整个过程主场哨对我们有
很大帮助，这个可能是他们对我
们的关心，但是队员不太清楚，
上去还和裁判较真，很莫名其
妙，这是我们不能允许的。”

其实，宫鲁鸣刚刚升任男篮

主帅时就说：“比赛前我会对裁
判交代，我希望自己的队员得到
真正的锻炼，而不是像过去一
样，耗子扛枪窝里横。今年热身
赛大概15到17场，真刀真枪，赢
就是赢，输就是输。我不怕输球，
更不怕亚运会得不到理想的结
果。”没想到，他的“交代”并没起
作用，已经习惯了吹主场哨的裁
判们根本停不下来。

今夏的中国男篮系列热身
赛，主场哨一直是中国队的护身
法宝。五场球中国男篮的罚球次

数都达到30次以上，其中对澳大
利亚的第二场，竟然有48次罚
球。中国男篮的球员对于这样
的比赛节奏并不陌生，因为在
CBA联赛中，越来越明显的主
场哨是每一支球队居家必备的
武器。但是这样的比赛对观众
来说完全是一种视觉污染，比
赛时间被琐碎的哨音和拖沓的
罚球割裂。对于球员来说，因为
主场哨的庇护，也被剥夺了在
逆境中锻炼提高的机会。

(钱晚)

本报讯 据利物浦官方网
站消息，英格兰队长杰拉德正
式宣布从英格兰国家队退役，
结束自己14年的国脚生涯。为
了表彰杰拉德对英格兰队的贡
献，他将担任英足总大使。

“我首先要感谢我的家人
和朋友对我国脚生涯的支持，
也要感谢我在英格兰队时接触
到的每一个人，包括每一任主
教练、英格兰队工作人员以及
英足总，当然，也包括和我一起
为国出战的队友。我也要尤其感
谢球迷，他们的支持是非常疯狂
的，特别是在巴西，尽管我们的
成绩令人失望。”杰拉德说。

英格兰队主帅霍奇森也表
达了惋惜之情，“对于这个决定
我很失望，但是我能理解他的选
择，杰拉德是一个无与伦比的球

员，不是每个人都能达到他的高
度，作为球员他不仅为球队带来
战术影响，他还是球队的精神领
袖，是每一个球员的榜样。现在
我要送给他最诚挚的祝福。”

杰拉德2000年在对阵乌克
兰的比赛中迎来国家队首秀，
2014年世界杯对阵哥斯达黎加
的比赛成为绝唱，14年间他为
英格兰队征战114场，攻进21
球。他跟随英格兰征战了6届世
界大赛，其中包括2000、2004及
2012年欧洲杯，2006、2010及
2014年世界杯，其中世界杯出
场12次攻进3球。让人感到遗憾
的是，他的国家队生涯从未闯
入过大赛四强。杰拉德作为英
格兰队长出场过38次，114场国
际比赛也仅次于希尔顿和贝克
汉姆，位列队史第三。（新体）

我我挥挥挥挥手手，，不不带带走走一一片片云云彩彩
杰拉德正式退出英格兰国家队

本报讯 日前正在中国出
席活动的林书豪表示，自己拒
绝了湖人把8号球衣给自己的
想法，而8号恰好是科比在湖人
穿过的球衣。谈到在湖人的球
衣号码，林书豪表示，自己更青
睐在纽约时的17号。

采访中林书豪透露，在

选 择 下 赛 季 湖 人 球 衣 号 码
时，湖人曾让他选择科比以
前的8号球衣，但他不愿意选
择这个号码。平心而论，这个
号码的确不太好“背”，因为
它象征着科比过去的辉煌，
更在湖蜜心中有一种情结。
因为在改穿 2 4号球衣前，科

比是披着 8号球衣创造了单
场81分的神迹，在NBA史上
写下了浓重一笔。同样是在
改穿24号球衣前，科比披着8
号 球 衣 帮 助 湖 人 拿 到 三 连
冠，创造了数不清的纪录。

湖人8号背后的辉煌，很容
易让人望而却步，林书豪也不

例外。事实上，林书豪之所以拒
绝湖人8号，还有另外一层想
法。昔日效力于尼克斯时，林书
豪身披17号球衣，让全球刮起

“林疯狂”，彼时，他的17号球衣
也在全球热销。显然，相对于陌
生的8号，17号更能让林书豪找
到昔日疯狂的感觉。（宗禾）

林林书书豪豪婉婉拒拒湖湖人人88号号球球衣衣
称更喜欢纽约时期的17号，期待“林疯狂”天使城再演

“爱国哨”让宫鲁鸣很生气。
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